

TEMA DEL DÍA



INMIGRANTES

Las Claves

El coste

Algunos de los inmigrantes declararon que habían pagado entre 500 y 2.000 dinars, cantidad que se antoja improbable por ser muy inferior a las que suelen cobrar las mafias que organizan estos viajes, según las condiciones de la embarcación, la oferta y la demanda.

Fútbol

La mayoría de los recién llegados declararon que eran excelentes futbolistas, seguidores del Barcelona, como la mayoría en su país, y que querían convertirse en jugadores profesionales en Europa.

Dormir

Esa fue la prioridad que pidieron los inmigrantes tras ser interceptados por la Guardia Civil, además de alimentos y aseo. Pueden haber estado unas 35 horas navegando desde Dellys, en Argelia, para cubrir los alrededor de 300 kilómetros que les separaban de Menorca aunque este no era el destino al que querían llegar.

Julio de 2018

Fue la llegada de la última patera a Menorca, cerca de Canutells. La integran 7 inmigrantes argelinos y el pasador. En los últimos días 8 pateras han alcanzado la costa de Balears incluyendo esta última, con 86 argelinos, en total, a bordo de ellas.

El Consell se hace cargo de los dos menores en la Casa de la Infancia

► Ingresaron ayer en el centro de Maó tras el informe de **Fiscalía**, y quedan en régimen abierto

M.J. Urbano

El Consell de Menorca se hizo cargo ayer de los dos menores argelinos que llegaron en patera a la costa de Sant Lluís. Los servicios sociales, de acuerdo con la notificación de la Fiscalía de Menores, procedieron por la tarde a su ingreso en la Casa de la Infancia, de Maó, dada su competencia en la tutela de menores de edad, en general, independientemente de su origen.

Al cierre de esta edición el Servicio Insular estaba pendiente del posible ingreso de otros dos de los argelinos llegados en patera. Al carecer de documentación se les practicaban diversas pruebas médicas en el Hospital para averiguar su verdadera edad.

Una vez en el centro, el equipo multidisciplinar evaluará cada caso por separado para explorar su situación por si se diera el caso de que alguno de ellos tiene algún familiar o conocido en nuestro país. En ningún caso serán repatriados por el momento como sí sucederá con los adultos trasladados al CIE de la Zona Franca, en Barcelona.

Los menores residirán por el momento en la Casa de la Infancia en régimen abierto, previa asignación de un psicólogo y un educa-



Uno de los inmigrantes argelinos dialoga con un guardia civil, ayer en Biniancolla. Foto: JAVIER COLL

dor, en coordinación con la oficina de asesoramiento a personas inmigradas.

La Casa de la Infancia que gestiona el Consell dispone de 14 plazas y tiene una ocupación media de 7 menores por lo que no hay problemas para dar cabida a los recién llegados, «siempre hay pla-

► **DUDAS**
Otros dos argelinos podrían ser menores de edad aunque se les realizan pruebas para confirmarlo

zas disponibles», explica la consejera de Serveis Socials, Bárbara Torrent. De hecho el Consell había

ofrecido dos plazas dada la saturación que existe en otros centros de la península, dado que el ministerio correspondiente había solicitado a otras comunidades con disponibilidad de vacantes que acogieran a estos menores dada la llegada masiva de ellos en los últimos meses, a las costas españolas.



Manifestantes en favor del atraque del barco frente a la sede de Autoridad Portuaria anoche en Maó. Foto: JAVIER COLL

Concentración en apoyo al 'Open Arms'

F.S.

La plataforma ciudadana Benvinguts Refugiats Menorca organizó ayer una concentración ante las oficinas de Autoridad Portuaria

Héctor Pons: «Debería trazarse una estrategia a nivel europeo»

► El alcalde de Maó, Héctor Pons, indicó ayer que han puesto el puerto de la ciudad a disposición del Estado para recibir al buque de Open Arms y que, como ciudad de acogida, harán todo lo que esté en sus manos para ayudar. Asimismo, instó al Gobierno central a tomar una decisión sobre los inmigrantes rescatados que todavía esperan un puerto seguro, aunque señaló que ésta «no es una cuestión fácil» ya que afecta a políticas internacionales y, según precisó, «debería trazarse una estrategia a nivel europeo». Según informó Europa Press, Pons pidió a «toda la comunidad internacional y europea» que «reflexionen» para dar una respuesta a los más de 150 inmigrantes que llevan 12 días a la deriva en el Mediterráneo. El alcalde recordó que hace un año se abrió el puerto de Valencia para acoger el 'Aquarius'.

de Balears para reclamar que se deje atracar al barco de la ONG Proactiva Open Arms en el puerto de Maó, ya que el Ayuntamiento se ha ofrecido para ello. «Es un gesto de buena voluntad pero es el Gobierno central el que debe dar permiso para ese atraque», declaró ayer Carme Cardona, una de las portavoces de la plataforma cívica. La manifestación, que reunió a unas 300 personas, se celebró bajo el lema «Obrim els ports segurs de la Mediterrània als vaixells de rescat!» y demandó una respuesta urgente del Gobierno de España y la Unión Europea, así como presión diplomática sobre Italia, para acoger el barco que transporta cerca de 160 personas rescatadas en el mar. «Cerrar los puertos es inhumano y contraviene las leyes internacionales», añadió la integrante del movimiento.

Además la plataforma lleva recogidas casi 1.700 firmas en la plataforma online de peticiones Change.org, con el título «Maó puerto de acogida a la embarcación de Open Arms con 160 personas a bordo».